

LOS PROGRAMAS MÁS VISTOS

2.014.000

Los Simpson
Antena 3

1.669.000

Comando actualidad (rep. 22.15)
TVE-1

1.667.000

El secreto de Puente Viejo
Antena 3

NEREA CEJUDO

Lo que Cuatro nos ofrece cada domingo, a las 21.30 horas, va más allá del típico programa playero con chicos y chicas flirteando en la arena, y familias disfrutando del mar con la nevera y la fiambrera en la mano. 'Ola, ola' es «pura sociología», una clase magistral de cómo somos, qué hacemos y a dónde vamos. Así lo cuenta uno de sus maestros, Marce Rodríguez, director del espacio: «Yo veo el programa y me recuerda a mi propia familia. A mis amigos. ¿Es muy duro verse reflejado? ¡Sí! Pero es que somos así. No hay nada de manipulación. Es el fiel reflejo de nuestra sociedad, mal que nos pese».

Para él quedaron atrás las vacaciones en la playa. Ahora, de pisar una, lo hace para trabajar. Vive el verano con el mapa de previsiones meteorológicas bajo el brazo en busca del buen tiempo... y de historias: «La gente se piensa que nosotros tenemos la gran suerte de que nos encontramos todo nada más poner la cámara y eso no es verdad. El trabajo es duro. Se organiza antes y se deja un margen a la improvisación, por supuesto. Pero es mínimo». No se pueden arriesgar. Si las previsiones cambian y se pone a llover los reporteros no pueden volver con las manos vacías a Madrid. El mal tiempo es el gran enemigo de 'Ola, ola'. En el bando de los aliados, los simpáticos bañistas.

- Al friki, ¿se le busca o se le encuentra?

- Hay de todo. De todas formas, a nosotros no nos gusta el término friki. Está devaluado y no se corresponde con nuestros personajes. Son en sí personas que se salen de lo normal porque, al contrario de la mayoría, tienen algo que decir. No son personajes de los que nos tengamos que reír. No hemos caído nunca en esa trampa.

Tampoco dicen haber caído en la de los desnudos gratuitos, un reclamo caduco a su entender.

«El morbo de sacar a una persona

'Ola, ola', así somos en la playa

Los reporteros de Cuatro recorren los mejores arenales del país sin tiempo para chapuzones: «No vamos en bañador»



Socorristas, vendedores ambulantes y, sobre todo, los simpáticos bañistas son los protagonistas de 'Ola, ola'. **CUATRO**

HORÓSCOPO

ARIES
21 MAR - 20 ABR

Comienzo de una etapa amorosa que saldrá bien. Invierta en bolsa, es el momento de tomar decisiones. Crítica favorable en su actuación profesional. Si duerme boca abajo puede que tenga dolores de cuello.

LIBRA
24 SEP - 23 OCT

Su libertad es importante, hablelo con su pareja. Económicamente, la suerte está a la vuelta de la esquina. Buen día para hacer uso de sus influencias con los jefes. Comente a su médico lo del cansancio.

TAURO
21 ABR - 21 MAY

Se interesará por aquella persona que se insinuó hace tiempo. Hoy gastará alegremente su dinero, puede permitírselo. Se siente muy valorado por sus compañeros de trabajo. Sano pero agotado, intente descansar.

ESCORPIO
24 OCT - 22 NOV

Tirantees en sus relaciones habituales. Buenas oportunidades económicas, aprovechelas. Sea más ordenado en la planificación de visitas a clientes. Tal vez un mal paso le cause un esguince; mire dónde pisa.

GÉMINIS
22 MAY - 21 JUN

No dé vueltas a la cabeza, refuerce sus lazos familiares. Debe planificar más a fondo sus proyectos financieros. Recuerde que las relaciones laborales son complejas. Estado de ánimo sereno que beneficia a su organismo.

SAGITARIO
23 NOV - 21 DIC

Su gran magnetismo atraerá a todo tipo de personas. Medite ese cambio de banco. Escuche a los demás profesionales, siempre aprenderá. Libérese de sus tensiones musculares con algún masaje.

CÁNCER
22 JUN - 22 JUL

Su pareja y sus amigos alabarán sus buenas cualidades. Hoy empiezan a desaparecer sus problemas económicos. En el trabajo, no se duerma en los laureles. Tranquilidad es lo que necesita su cuerpo esta jornada.

CAPRICORNIO
22 DIC - 20 ENE

Una actitud más sincera con su pareja les beneficiará. No se fíe de las facilidades para obtener un préstamo. Los nuevos proyectos profesionales serán decisivos. Caminar a diario mejorará su salud y su ánimo.

LEO
23 JUL - 23 AGO

Los malentendidos con su pareja se aclararán inesperadamente. Revise sus extractos bancarios, puede encontrar algún error. Ganar de ampliar sus horizontes profesionales. Ligero dolor de cabeza a media tarde.

ACUARIO
21 ENE - 19 FEB

Está resentido por cosas que sucedieron en el pasado. Quiere hacer con su dinero más cosas de las que puede. Las conexiones con sus colaboradores son buenas. Agobiado y nervioso, dedique el tiempo libre a leer.

VIRGO
24 AGO - 23 SEP

Muy bien el corazón gracias a su iniciativa. No es un buen día para hacer inversiones arriesgadas. Debe replantearse sus relaciones en el trabajo. Si no puede dejar de fumar, pida ayuda.

PISCIS
20 FEB - 20 MAR

Conocerá a alguien muy especial que hará tilín en su corazón. La base de una buena economía es el control. Se ganará la confianza de los que trabajan a su alrededor. No desciende sus ojos.

sin ropa en televisión ha desaparecido. Hace unos años podía vender sacar un pecho, pero hoy no. Vamos a las playas nudistas porque, evidentemente, existen».

La canción del verano

Y como no puede haber verano sin su canción, en 'Ola, ola' también hay numeritos musicales. El momento estelar de cada episodio llega con el 'flashmob' de los temas que más suenan, sin olvidar los de toda la vida, esos que evocan a otros veranos. La pasada semana el programa rebobinó hasta 1981 para reencontrarse con María Jesús, su acordeón, 'Los pajaritos' y ¡noventa personas! que se prestaron a bailar el tema en la playa de Benidorm. Este domingo, se quedan en los 80, llenando otro arenal con globos en forma de corazón para homenajear a Raffaella Carrá y su 'explota, explótame, expló'.

Visto el panorama, puede uno pensar: «¡Qué chollo de trabajo tienen los chicos de 'Ola, ola'!». Pues no, Marce Rodríguez explica que los momentos de recreo son pocos.

- ¿Vais en bañador?

- (Risas) No, no. Hay que ir con respeto. Somos periodistas, estamos trabajando y tenemos que reflejarlo. Evidentemente, no vamos con botas y con jersey.

- Nada de ponerse moreno.

- El sol es lo peor de todo. El otro día se fue un compañero y volvió otro. Irreconocible de lo moreno que vino. ¡Estaba negro! Tuvimos nuestras precauciones: gorra, protección solar... Pero es que es todo el día expuesto...

- O sea, que llegan con la típica marca de la camiseta.

- Sí, sí, eso es verdad (risas). Sabemos que el sol es peligroso y nos cuidamos, pero es inevitable.

- Y entre toma y toma, ¿no hay tiempo para un chapuzón?

- Piénsalo, ¿te quedarían ganas de quedarte en la playa después de estar 800 horas trabajando allí?